



**CARMEN LINARES ABRE
EL CICLO FLAMENCO**



Presentó anoche en el Carlos V su 'Ensayo Flamenco 2012' **P58**

**G LA ADICCIÓN AL ALCOHOL SE
DETECTA YA EN MENORES DE 14** **P12**

La Fiscalía aprecia indicios de delito en los ataques al sistema informático municipal

Los sindicatos denuncian ante la Agencia de Protección de Datos la «falta de seguridad» de los ordenadores del Ayuntamiento

Este mes volverán a repartirse 2.000 documentos en papel

La Fiscalía Provincial ha abierto diligencias al apreciar indicios de delito en los accesos presuntamente indebidos al sistema informático municipal. El 'ataque' podía haber afectado a

datos de carácter personal como nóminas de políticos y funcionarios. Los sindicatos anunciaron ayer que acudirán a la Agencia de Protección de Datos.

M. V. COBO / G. CHIRINO P2Y3



El último milagro de Cavadas: los pies de un niño granadino



El menor, que los había perdido en un accidente de tráfico hace dos semanas, andará dentro de seis meses tras una compleja operación para reimplantarlos

P10

SEIS HORAS DE OPERACIÓN. David, en la habitación del Hospital de Manises junto a su madre, ayer por la mañana. :: EFE

SUBIDA DE PRECIOS

Se pagará más por la gasolina, la luz, el gas y los fármacos

Ayer se supo que las próximas subidas afectarán a la luz, la gasolina, el butano, que subirá un 6% y los medicamentos. **M. J. ALEGRE P36**



PORTUGAL ESPAÑA
DONETSK 20:45 TELE CINCO



PENÚLTIMO ESCALÓN HACIA LA GLORIA

España busca ante Cristiano Ronaldo convertir su fútbol en leyenda **P44**

GUARDIA CIVIL Y POLICÍA

Vigilan entornos de bancos para evitar robos a pensionistas

P8

UNIVERSIDAD

Deuda de las administraciones con la UGR: 258 millones de euros

P7

JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS
3 únicos días con **SUPER DES CUENTOS**

edificio **CASTILLA** **40%** de Descuento

en Granada Capital
Ctra. Málaga, junto Circunvalación

Pisos de 2 y 3 dormitorios desde solo... **144.000€** IVA incluido plaza de garaje y trastero

Sólo del **28 al 30 de junio**

958 29 02 71 - 958 22 55 29
www.icsuna.es

INMOBILIARIA OSUNA

Las administraciones le deben a la UGR 258 millones de euros

El presidente del Consejo Social dice que vigilarán que no se retrasen más los pagos y califica la gestión económica de la Universidad como «magnífica»

ANDREA G. PARRA

GRANADA. Todos le deben a la Universidad de Granada (UGR). ¿Cuánto? La cantidad total se eleva a 258 millones de euros. La cifra es importante. Los deudores son la Junta de Andalucía, varios ministerios del Gobierno de la nación, la Unión Europea, algunas empresas, ayuntamientos, Diputación... El listado es amplio y no solo eso: estos retrasos fueron el punto discordante de unas cuentas que se presentaron ayer en el Consejo Social de la institución universitaria granadina, que evidencian la «buena gestión económica» pero una tensión en tesorería que está ocasionando más de un dolor de cabeza a la institución. Matrículas, obras, investigación, contratos de I+D... acumulan demoras. Son pocas las partidas en las que se esté al día en las cuentas, por no decir que ninguna.

El Consejo Social dio el visto bueno a las cuentas anuales de 2011 de la UGR y ahora se elevarán a la Junta de Andalucía. El gerente de la UGR, Andrés Navarro Galera, explicó que en tesorería es donde hay cierta problemática por esos 258 millones de euros que están esperando que les ingresen a corto plazo. Ese dinero debe llegar en mayor cantidad de la Junta de Andalucía, pero es porque es la que más paga a la UGR, dado que las transferencias en materia universitaria las tiene la comunidad autónoma. El gerente expresó a este periódico que la Junta «no está pagando

peor que otras administraciones» y que también deben ministerios, Unión Europea e instituciones locales.

El presidente del Consejo Social de la UGR, Gregorio Jiménez, afirmó por su parte que «estaremos vigilantes» para que los pagos no se aplacen más. En el caso de que hubiera una demora importante derivaría «en un mayor retraso en las grandes inversiones». O lo que es lo mismo: obras fundamentalmente. Así, defendió que «los pagos de-

ben estar al día para que pueda seguir el flujo de inversión». Detalló que a este capítulo se dedican cada año entre 100 y 115 millones de euros. En las cuentas que se expusieron ayer en el Consejo Social se concretó también que en 2011 el remanente fue de 33 millones de euros.

Póliza de 30 millones

La tensión en la tesorería es un reflejo de la situación económica del país, según explicaron algunos con-

sejeros. En el Consejo Social se dio luz verde, además, a que la institución universitaria granadina solicite una póliza de 30 millones de euros –el Consejo de Gobierno de la UGR ya dio su visto bueno el pasado día 19–. «Por si me caigo, que haya una red», dijo gráficamente el gerente. Por su parte, Gregorio Jiménez recordó que «el que una empresa tenga una póliza es de lo más normal».

En relación a las cuentas que se presentaron, el presidente del Con-



Andrés Navarro, gerente de la Universidad de Granada. IDEAL

LAS REACCIONES

Gregorio Jiménez
Presidente del Consejo Social

«El resultado económico es positivo, lo que falta es que las administraciones paguen»

Andrés Navarro
Gerente de la UGR

«La situación económica-financiera de la UGR es sostenible, equilibrada y solvente»

sejo Social reconoció estar contento: «El problema sería que la explotación fuese negativa y ese no es el caso de la Universidad de Granada. El resultado económico es bueno; lo que falta es que algunas administraciones paguen para normalizar la situación».

Gregorio Jiménez, que está realizando una intensa labor al frente del Consejo Social y que quiere intensificarla aún más para aprovechar todos los recursos y trasladarlos a la sociedad y generar dinero, insistió en que la gestión económica en la Universidad granadina –gerencia– es «magnífica». Apuntó que «facturaron» unos 450 millones de euros.

Auditoría

Asimismo, subrayó que las cuentas anuales de 2011 de la Universidad granadina también se han sometido a una auditoría que «se ha pasado sin salvedades y eso significa que se han hecho las tareas». Por ello, confesó que estoy «realmente satisfecho». Otros consejeros subrayaron también el «buen trabajo» de la UGR.

El gerente Andrés Navarro Galera, por su parte, calificó la situación económica-financiera actual de la Universidad granadina como «equilibrada, solvente y sostenible». Añadió que «no hay déficit, no debemos a los bancos y no hemos vivido por encima de nuestras posibilidades».

«Instamos al Gobierno a la paralización de las medidas del decreto 14/2012»

A. G. P.

GRANADA. El debate político se puso de manifiesto ayer en el Consejo Social de la Universidad de Granada (UGR) por parte de algunos consejeros ‘designados’ por los partidos. La ‘polémica’ llegó a la hora de posicionarse en relación al real decreto 14/2012 que recoge los recortes –tasas, reconocimiento de sexenios...–. Los consejeros del PP, por supuesto, no la apoyaron.

Fue entonces cuando hubo quien apuntó, también, que se hiciera un posicionamiento firme en relación a los retrasos en los pagos a la Universidad granadina. En este caso, mirando a una única administra-

ción. Y fue así como otros consejeros se esmeraron en dejar claro que la Junta no es la única que debe.

En el escrito que se elaboró se empezaba diciendo que «el Consejo Social de la Universidad de Granada, como órgano de participación de la sociedad en la Universidad, ante los recortes y ajustes aprobados por el Gobierno de la nación mediante la publicación del real decreto ley 14/2012 de medidas urgentes de racionalización del gasto público en el ámbito educativo, tras la reunión de su pleno celebrada hoy, 26 de junio de 2012, considera, en primer lugar, que los profundos cambios sociales y económicos a los que asis-

timos por razón de la dura crisis que atravesamos, obligan a una toma de conciencia sobre el papel estratégico de la Universidad en la sociedad».

«Pilar fundamental»

Asimismo, se defendía que la UGR es «un pilar fundamental del estado de bienestar de nuestro entorno socioeconómico, desde el que se promueve el conocimiento y la formación cívica para fortalecer el espíritu crítico y democrático entre la ciudadanía, el desarrollo del capital humano y la innovación, y de su fortaleza depende gran parte del futuro que como sociedad pretendamos construir».

En el tercer punto se destacaba que «el sistema de universidad pública garantiza de manera especial la igualdad de oportunidades constitucionalmente reconocida, por lo que un intento de modificación del citado modelo requiere un análisis y respuesta por parte del Consejo Social en su calidad de representante de la sociedad a la que representa». Sobre la financiación, se recogía en el escrito que «la Universidad requiere una revisión de sus fórmulas de captación de recursos, pero que la vía de una solución sostenible para incrementar la financiación no se encuentra en repercutir los efectos de la crisis en las familias mediante el incremento de los precios públicos por servicios académicos, cuestión esta que incluso podría afectar negativamente a la demanda de la oferta académica de la Universidad de Granada». También se rechazaba «el incremento

de la carga docente del profesorado». Por último, el Consejo Social manifestaba «su voluntad de que se restablezcan los cauces de consenso y negociación que han permitido alcanzar los actuales niveles de calidad y eficiencia del sistema público universitario español aplicando el principio de autonomía universitaria, en un entorno que permita su participación para una formulación de medidas dirigidas a afrontar la crisis mediante objetivos programados de contención del gasto, instando para ello al Gobierno central a la paralización de las medidas contenidas en el real decreto ley 14/2012 y al inicio de un diálogo con las universidades públicas, a fin de que las medidas de austeridad y contención del gasto del sistema público cuenten con las consideraciones que en esta materia pueda aportar la Universidad en un ejercicio de reflexión y autocrítica interna».

La selección que irá a Londres entrena en Fuentenueva

La piscina de la UGR es la única de 50 metros de la ciudad que cumple los requisitos necesarios para la preparación de nadadores olímpicos

NATACIÓN

IDEAL

GRANADA. Un grupo formado por doce nadadores pertenecientes a la selección española, algunos de los cuales participarán en los próximos Juegos Olímpicos de Londres a partir del 25 de julio, se encuentran en Granada realizando entrenamientos en el Centro de Alto Rendimiento (CAR) de Sierra Nevada. Para combatir el estrés de entrenar en una altitud de 2.320 metros, los entrenamientos en altura son alternados con entrenamientos próximos al nivel del mar en la ciudad de Granada. Para ello, utilizan la piscina de Fuentenueva de la Universidad de Granada, la única

ca piscina de 50 metros de la ciudad y que cumple los requisitos necesarios para el entrenamiento de nadadores olímpicos.

El entrenamiento se ha celebrado durante las últimas cuatro semanas y concluye el próximo viernes. Entre los nadadores presentes en Granada se encuentra Mireia Belmonte, reciente campeona de Europa en varias pruebas y la nadadora española con más probabilidades de obtener una medalla en los JJOO de Londres. Además se entrenan Claudia Dasca, Lydia Morant, Conchi Badillo y Judit Ignacio. Todas ellas pertenecen al Club Natación Sabadell y son entrenadas por el entrenador Frederic Vergnoux.

Estos nadadores, además, han participado en repetidas ocasiones en proyectos de investigación financiados por el Plan Nacional I+D+i, en los que colaboran o coordinan profesores de la Universidad de Granada, como el proyecto «Altitud» liderado por la profesora Belén Feriche o el proyecto 'Sculling' sobre hidrodinámica de la propulsión humana coordinado por el profesor Raúl Arellano.

EN BREVE



Julio López y Óscar Muñoz, agarrados por Biktor Ardueza.

Granadinos en la cima del Tourmalet

FOTO IDEAL. Julio López y Óscar Muñoz coronaron el Tourmalet y Luz Ardiden como representantes granadinos en la prueba que homenajea a Octave Lapize, el pionero de la ascensión al Tourmalet -séptima edición del Tour de 1910-. Su estatua baja cada año a Sainte Marie De Campan o Luz Saint Sauveur en la cita que organiza el Consorcio de los Pirineos y la Asociación Laurent Fignon. El organizador de la clásica pirenaica, Biktor Ardueza, les acompañó.

El Nevada Armilla se despide el domingo

GIMNASIA RÍTMICA

IDEAL. A las 12 h. del próximo domingo, el Club Nevada Armilla ofrecerá una exhibición en el Pabellón Municipal Rafael Machado Villar como cierre de temporada. Todos las personas interesadas que deseen ver algunos de los ejercicios, con los que han participado en múltiples torneos y competiciones oficiales, tanto en Andalucía como a nivel nacional, así como el espectáculo 'Mar de asfalto', podrán hacerlo gratuitamente.

Seis jugadores del Patín Cájar, al Nacional

HOCKEY PATINES

IDEAL. Hasta seis jugadores del Patín Cájar: Miguel Viudez, Jaime García-Creus, Renato Fajardo, Ángel Gran, Juanjo Ángel y Luis Martínez, fueron convocados para formar parte de la selección andaluza infantil que disputó el campeonato de España de selecciones autonómicas en La Coruña. Siendo así, un año más, el club granadino de Cájar el conjunto andaluz que más jugadores aporta a la selección de la región.

Edificio Latitud - Campus de la Salud

Obra nueva LLAVE EN MANO

Viviendas de 1, 2 y 3 dormitorios

Piscina de adultos e infantil

Spa con jacuzzi, baño turco, sauna y sala polivalente

Plaza de garaje y trastero incluidos en el precio

100% financiación*
IVA al 4%

JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS
de jueves 28 a sábado 30 junio

1 dormitorio desde **107.500€****

2 dormitorios desde **114.100€****

3 dormitorios desde **165.000€****



902 102 769 - 648 690 919

* Condición sujeta a la aprobación por parte de la entidad financiera.

** Impuestos no incluidos.


urbahomes

HOY MIÉRCOLES

Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro. Santos: Crescente, Zoilo, Anecto, Sansón, Juan, Ladislao. Han transcurrido 179 días de 2012 y faltan 187 para que termine el año.

AGENDA

MÚSICA

Concierto del coro de la Facultad de Ciencias de la Educación
Campus de Cartuja
A las 19.30 horas, en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias de la Educación, presentación del disco y concierto del coro de la Facultad de Ciencias de la Educación, con motivo de su XV aniversario.

Música en el Aljibe

Plaza del Cristo de las Azucenas
A las 20.30 horas, en el Aljibe del Rey, velada de guitarras con piezas de Piazzolla y Cardoso, entre otros. La entrada es libre.

Fusión en directo

Cuesta de San Gregorio
A las 21.30 horas, en el Tabanco del Tío Gregorio, fusión en directo con Hegokoak, o lo que es lo mismo, actuación de Eneko Alberdi (guitarra), Yandy García (bajo), Valentín Murillo (flauta) y Rafa Lozano (percusión). La entrada, con consumición, es de seis euros.

Minha Lua con Vicky Cruz y Gabriel Pancorbo Soto

C/ Pintor López Mezquita
A las 22.00 horas, en La Tertulia, actuación de Minha Lua con Vicky Cruz (voz y sonidos) y Gabriel Pancorbo Soto (guitarra y voz. La entrada, con consumición, es de ocho euros.

Kurtulus Flamenco

Carrera del Darro
A las 22.00 horas, en Le Chien Andalou, actuación de El Charras (cante), David Heredia (guitarra) y La Caro (baile). La entrada es de seis euros.

CINE

'La pesadilla de Darwin'

Plaza de San Agustín
A las 22.00 horas, en el Entresuelo, proyección de 'La pesadilla de Darwin', de Hubert Sauper. La entrada es libre.

'Sympathy for the Devil'

Cuesta de San Gregorio
A las 21.00 horas, en la sala Vimaambi y dentro del ciclo 'Jean Luc Godard', proyección de 'Sympathy for the Devil'. La entrada es de tres euros.

Obras de Francisco Carreño

C/ San Matías
La galería Ceferino Navarro acoge, hasta el 28 de junio, la última exposición de Francisco Carreño, titulada 'New York Cityscapes'.

'Los espacios olvidados'

C/ Convalecencia, 1
El Archivo-Museo San Juan de Dios Casa de los Pisa acoge, hasta el 14 de julio, la última exposición de Jesús Conde Ayala. Lunes, de 10 a 14. Martes, de 10 a 14 y de 18 a 20.30 horas.

'Granada ama lo diminuto'

Placeta Tovar
El Palacio de Abrantes acoge, hasta el 14 de julio, la última exposición de pintura de Maripi Morales. De lunes a

'Érase una vez... ¡el habla!'

Paseo del Violón
Entrada libre

El Paseo del Violón acoge, hasta el próximo 28 de junio, una exposición sobre la evolución de la comunicación en los animales y el hombre. Está patrocinada por la Obra Social La Caixa y el Ayuntamiento de Granada, y se puede visitar de lunes a viernes, de 12.30 a 14 y de 17 a 21 horas. Y los sábados, domingos y festivos, de 11 a 14 y de 17 a 21 horas.



sábados, de 18 a 22 horas.

'Construcciones lumínicas'

Avenida Doctor Olóriz, 6
La Escuela Arte Granada acoge, hasta el 28 de junio, exposición colectiva de fotografía de Luis Peña, Antonio Luis Martínez Cano e Ismael Martínez Caballero. De lunes a viernes, de 08.30 a 22.30 horas. Y los sábados, de 08.30 a 13.30 horas.

'Entorno natural de la provincia de Granada'

C/ Marqués de Mondéjar
El Centro Cívico Marqués de Mondéjar acoge, hasta el 30 de junio, la exposición de fotografía 'Entorno natural de la provincia de Granada'. De 9 a 14 y de 17 a 21 horas. Organiza la Asociación Homo Sapiens.

'Piel cromática'

Placeta de Porras
La Casa de Porras acoge, hasta el 31 de julio, la última exposición de Fátima Doña Molinero.

'España, años 60: la mirada de Tommy Olof Elder'

Placeta del Hospicio Viejo, s/n
La Galería de Exposiciones del Centro de Lenguas Modernas (CLM) de la Universidad de Granada acoge estos días la exposición 'España, años 60: la mirada de Tommy Olof Elder'. Se puede visitar de 8 a 22 horas.

'Ecce Homo'

Placeta de Porras
La Casa de Porras acoge, hasta el 31 de julio, una exposición colectiva de Luis Campos, Emilio Cerezo y Murdo Ortiz.

'ESPACIO Festival. Fotografía, música, danza y ciudad'

Puerta Real
Recoge las mejores fotos realizadas por los alumnos del curso de fotografía Manuel de Falla en los espectáculos del FEX 2011. Permanecerá abierta en la sala Zaida hasta el 12 de julio y se

podrá visitar de lunes a sábado, de 18.30 a 21.30 horas.

'La religiosidad en Chipre'

Plaza de Alonso Cano
El Centro Cultural Nuevo Inicio acoge, hasta el 13 de julio, una exposición dedicada a la realidad eclesial y espiritual de Chipre, a través de una serie de iconos y pintura. De lunes a viernes, de 10 a 13.30 horas.

'Tesoros de Granada. Fondos selectos del Museo Arqueológico'

Avenida de la Ciencia
El Museo Arqueológico de Granada alberga piezas de valor incalculable que, ahora, podrán ser disfrutadas hasta el 15 de julio, en la sala de exposiciones temporales del Centro Cultural CajaGranada.

'Arteiris'

C/ Pavaneras
La galería Cidi Hiaya acoge, hasta el 30 de junio, una exposición colectiva en la que predomina el rojo, verde, naranja y gris. De lunes a viernes, de 11.30 a 13.30 y de 18 a 20.30 horas. Y los sábados, de 11.30 a 13.30 horas.

'El cine como dibujo'

C/ Santiago, 5
La Corrala de Santiago acoge, hasta el 1 de julio, una exposición que recoge los trabajos del Master de Dibujo de Mari Trini Morales Carrión. De lunes a viernes, de 17 a 20 horas.

Obras de Meryam Dekioui

C/ Frailes
El Colegio de Gestores Administrativos acoge la última exposición de Meryam Dekioui.

'Puerta de luz'

Carrera del Darro
El hotel Ladrón del Agua acoge, hasta el 20 de julio, la última exposición de la artista María Inés Aguirre (MIA). De lunes a viernes, de 16 a 22 horas.

Obras de Ramón Gaya

Envíe sus comunicados con la referencia IDEALagenda

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASE-
GRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcialeya@ideal.es
agenda@ideal.es
www.agendadegranada.es

Puerta Real

La sala de exposiciones de Caja Rural de Granada en Puerta Real acoge, hasta el 8 de julio, 'Pintura, verso y rosa', la última exposición de Ramón Gaya.

'Fotoperiodistas. Derechos humanos'

C/ San Jerónimo, 27
La Fundación Euroárabe acoge, hasta el 31 de julio, una exposición de los periodistas gráficos de Granada centrada en aspectos fotoperiodísticos relativos a los Derechos Humanos. De lunes a viernes, de 9 a 14 horas.

'El paisaje imperfecto'

Cuesta del Chapiz
El Carmen de la Victoria acoge, hasta finales de junio, la última exposición de Curro Gámez, que reúne 16 óleos digitalizados. De lunes a viernes, de 19 a 21 horas.

'Dos miradas a la naturaleza: Pilar Pequeño, fotografía; Rafael Muyor, escultura'

Callejón Niños del Rollo, 8
La Fundación Rodríguez Acosta acoge, hasta el 8 de julio, una exposición con obras de Pilar Pequeño y Rafael Muyor. Miércoles, jueves y viernes, de 19 a 21 horas. Sábados y domingos, de 11 a 14 horas.

'... Y la verdad, belleza'

C/ Arenas, 2 Bajo
La galería Rincón del Arte acoge, hasta hoy, una exposición de pintura con obras de Amaya Gurpide, Arantza Martínez, Carmen Mansilla, Dusan Djukaric, Edgar Mendoza, Fermín García Sevilla, José Manuel Cajal, Juanjo Guarnido, Lola Catalá, Manuel G. Blázquez, Marc Esteve, Marina Dieul, Mikel Olazábal, Peter Bøjthe, Rafael Dueñas, Ricardo Sanz, Soledad Aza y Yuri Yarosh. De lunes a sábados, de 11 a 13.30 y de 18.30 a 21.00 horas.

Obras de Joaquín Peña-Toro

C/ Estribo, 8
La galería de arte Ruiz-Linares acoge, hasta el 14 de julio, una exposición de Joaquín Peña-Toro. De 10.30 a 14 y de 17 a 20.30 horas.

Obras de Juan Roex

C/ Venezuela, 49
Exposición permanente de pintura de Juan Roex en su propio estudio. De lunes a domingo, de 10.00 a 13.00 y de 16.00 a 20.00 horas.

Exposición permanente de temas granadinos

Campus de Fuentenueva
La biblioteca de la E.T.S. de Ingeniería de Caminos acoge una exposición de temas granadinos que destacan por su antigüedad, contenido o encuadernación. De 8.30 a 20.30 horas.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Méndez Núñez, 12. Plaza de Gracia, 8. Emperatriz Eugenia, 22. Camino Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo Maracena (Avenida Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n (Almanjáyar). Dr. Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José M.ª Carulla, 8. Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Avenida Federico García Lorca, 9. Camino Bajo Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dílar, 16. Avenida Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Acera del Darro, 96. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10. **Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h:** Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dílar, 16. Puerta Real, 2.

ALMUÑÉCAR. 09:30 h-09:30 h: Plaza del Ayuntamiento.

BAZA. Permanente 24 h. Carretera de Ronda, 15.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Juan Ramón Jiménez.

MOTRIL. 09:30 h-22:00 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2. **Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h:** Juan de Dios Fernández Molina, 4.

SALOBREÑA. Permanente 24 h. Plaza Juan Carlos I, s/n.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Alamo, s/n. **Servicio nocturno 22:00 h-08:00 h:** Santa Catalina, 9.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

OGJARES. Todo el año: Farmacia Valdivia Duro (Veracruz, 13). **Servicio ampliado 9.30 h-22.00 h:** Veracruz, 13.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Ctra. Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Servicio Andaluz de Salud	061
Teléfono emergencias	902 505 061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja	
Ambulancias y emergencias	958 222 222
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Serv. de habitaciones	958 270 200
Ruiz de Alda	958 020 000
Clínica La Inmaculada	
Concepción	958 261 600
San Rafael	958 275 700
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506
San Juan de Dios	958 204 111
Universitario Virgen de las Nieves	958 241 100
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada	
Centralita	958 248 100
Información	958 282 266
Catastro	958 248 131
Contribución Urbana	958 260 382
Junta de Andalucía	
Atención al Ciudadano	900 509 292

VIDA RELIGIOSA

Adoración Nocturna Española de Granada
Hoy miércoles día 27 celebrará su Vigilia correspondiente al mes de junio el Turno 31º El Buen Pastor en la iglesia parroquial de San Rafael de Granada, a las 20.30 horas.

Cofradía de la Entrada de Jesús en Jerusalén y Nuestra Señora de la Paz (Borriquilla)
Informa que la Misa Mensual de la Hermandad correspondiente al mes de julio y de cierre de curso cofrade tendrá lugar el próximo domingo día 1, a las 12 horas, en la iglesia de Santiago, presidida por nuestro consiliario, Francisco Lorca. Es intención de la cofradía invitar a todos los hermanos y devotos en general a participar de dicha eucaristía.

Hermandad de las Maravillas
La Hermandad Sacramental y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús de la Sentencia y María Santísima de las Maravillas comunica a sus hermanos y devotos en general que el próximo domingo 1 de julio tendrá lugar la misa de fin de curso en San Pedro y San Pablo, a las 12 horas.

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife

Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

Catedral

Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real

Horarios de visita: Horario de invierno (hasta cambio de hora), de 10.15 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (domingos y festivos). Horario de verano, de 10.15 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (domingos y festivos). Precio: 4 euros. Información: 958 227848.

Parque de las Ciencias

Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4,50 euros.

Museo CajaGranada Memoria de Andalucía

Dirección: Avenida de la Ciencia, 2. Horarios de visita: De martes a sábado, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Precio: General, 5 euros; Reducida 1, 3,50 euros (clientes CajaGRANADA, estudiantes menores de 25 años y personas con discapacidad); Reducida 2, grupos de 10 personas o más, cita previa y mayores de 65 años. Entrada Gratuita a periodistas con acreditación FAPE, docentes y menores de 8 años. Entrada incluida en el bono turístico. Otras áreas del Centro Cultural CajaGRANADA, acceso libre. Salas de exposiciones temporales: De martes a sábado, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Mediateca: De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; sábados, de 10 a 14 horas. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958222257.

Carmen de los Mártires

Horarios de visita: De lunes a viernes, de 10 a 14 horas y de 18 a 20 horas. Sábados y domingos, de 10 a 20 horas. Precio: Gratis.

Monasterio Museo de la Concepción

Dirección: Placeta de la Concepción, 2. Horarios de visita: De martes a domingo, de 10.30 a 13 y de 17 a 19.30 horas. Teléfono: 958 225368.

Abadía del Sacromonte

Horarios de visita: De 11 a 13 horas y de 16 a 18 horas. Lunes cerrado Precio: 2,10 euros. Inf.: 958 221445.

Casa Museo Manuel de Falla

Horarios de visita durante julio y agosto: De jueves a domingo, de 10 a 14 horas (última visita guiada, 13.30 horas). Festivos cerrado. Información: 958 222188.

PLATO DEL DÍA

POR PABLO AMATE

Solomillo a la pimienta



Una auténtica manera de este plato.

Ingredientes:

2 solomillos de ternera
1 copa de brandy
1 copa de vino moscatel dulce
4 dl de nata,
40 gr de caldo de carne
100 gr de mantequilla
Sal, pimienta negra y pimienta verde.

Elaboración:

Triturar los granos de pimienta y los esparcimos, vuelta y vuelta, sobre la carne. En una sartén hacemos la carne. Desglasamos los restos que hayan quedado con ayuda del vino y el brandy. Flambear y reducir a la mitad. Añadir la nata y el caldo de carne. Espesar. Servir esta salsa sobre la carne bien caliente.

Regado con Whisky Ardbeg Day

De Ardbeg Day es una edición superlimitada de botellas y 100 son las unidades que llegan a España. Ardbeg es considerada por muchos la mejor destilería del mundo. Contiene dos tipos de malta de distinto envejecimiento criados 6 meses en barricas de Jerez, dotándolo de un color dorado intenso y turbado.

